

# PARTAI

## Mohon Keselamatan, Kodim 0716/Demak Gelar Doa Bersama

Agung widodo - [DEMAK.PARTAI.OR.ID](http://DEMAK.PARTAI.OR.ID)

Jul 18, 2022 - 08:22



*Prajurit dan PNS Makodim 0716/Demak Menggelar Tahlil Dan Doa Bersama di Mushola Kodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No 1 Demak, Kamis, (14/07/2022).*

DEMAK - Prajurit dan PNS Makodim 0716/Demak menggelar tahlil dan doa bersama di Mushola Kodim 0716/Demak, jalan Kyai Singkil No 1 Demak, Kamis, (14/07/2022).

Doa yang dipimpin oleh pengasuh Pondok Pesantren Assujudiyah Tembiring Bintoro Demak, KH. Munawar Sujud ini bertujuan untuk memohon kepada Sang Khaliq agar seluruh anggota Kodim 0716/Demak beserta keluarga senantiasa diberikan keselamatan, kesehatan, dan dimudahkan dalam segala urusannya.

Komandan Kodim 0716/Demak melalui Kepala Staf Mayor Inf Supriyono dalam sambutannya menyebut, selain bertujuan untuk memohon keselamatan bagi keluarga besar Kodim 0716/Demak, doa bersama juga bertujuan untuk mendoakan salah satu anggota Kodim 0716/Demak yang meninggal beberapa hari yang lalu.

“Setiap manusia sudah ada takdirnya masing-masing. Tapi sebagai makhluk yang beragama, dalam kehidupan sehari-hari, kita diwajibkan untuk selalu berikhtiar, baik lahiriyah maupun bathiniyah. Untuk itu, hendaknya kita jangan pernah melupakan doa kepada Sang Pencipta,” tegas Kasdim.

Kasdim berharap, dengan tahlil dan doa bersama yang dilaksanakan, kedepannya seluruh warga besar Kodim 0716/Demak selalu diberikan keselamatan dan mendapatkan perlindungan dari Allah SWT.

“Semoga dengan doa dan tahlil ini, seluruh keluarga besar Kodim 0716/Demak senantiasa diberikan keselamatan, kesehatan dan dijauhkan dari marabahaya dan permasalahan. Amiin,” pungkasnya.

Doa dan tahlil bersama yang digelar tersebut, juga dalam rangka pembinaan satuan dalam membina mental rohani anggota Kodim 0716/Demak, diharapkan seluruh anggota senantiasa berdekat diri kepada Tuhan Yang Maha Esa, terlebih disaat ada permasalahan, sehingga dalam menjalankan tugas dan tanggungjawabnya sebagai prajurit dan PNS Kodim 0716/Demak dilaksanakan dengan baik.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim0716